

**Universidad**

PRESENTADO EL IV PREMIO INTERNACIONAL FORÉTICA-MSD A LA INVESTIGACIÓN EN ÉTICA EMPRESARIAL.

## Expertos nacionales debaten en la Universidad de Granada acerca de la ética y la responsabilidad ante la crisis

jueves, 25/06/2009 11:50

Redacción GD

Imprimir Enviar

Más de 60 expertos debatirán durante hoy jueves, 25 de junio, y mañana viernes, día 26, en la Facultad de Psicología, acerca de la "Ética y responsabilidad ante la crisis", 'leit motiv' del XVII Congreso Nacional de EBEN España (filial española de European Business Ethics Network) que se celebra por primera vez en la Universidad de Granada.



Ampliar

OPINIÓN

En palabras de sus organizadores, el XVII Congreso de Eben España será una ocasión "para el encuentro y la reflexión sobre aspectos y retos concretos que se presentan en el marco de la responsabilidad social de las empresas". Además de conferenciantes destacados y mesas redondas, se expondrán y discutirán papers de investigación, muchos de los cuales llegarán a publicaciones especializadas, tanto españolas como internacionales. La característica más destacada de este encuentro anual es el diálogo y retroalimentación mutua de académicos, investigadores y directivos.

Entre los ponentes invitados están Adela Cortina, Mercedes Rodríguez-Piñero, Ramón Jáuregui, Francisco Cabrillo y otros expertos en Ética y Responsabilidad Empresarial.

Más info: [Aquí](#)

### IV Premio Internacional Forética-MSD

Por otra parte, el marco del XVII Congreso Nacional de EBEN España ha servido para acoger la presentación del IV Premio Internacional Forética-MSD a la investigación en Ética Empresarial, en un acto celebrado en el Hospital Real que estuvo presidido por María Dolores Suárez, vicerrectora de Investigación y Política Científica de la UGR.

El objetivo de este certamen –uno de los más prestigiosos en lengua española en este ámbito de estudio- es promover y fomentar el desarrollo de la Responsabilidad Social Empresarial (RSE) como campo de investigación, así como la producción de investigaciones en español que contribuyan sustancialmente al conocimiento en este ámbito a nivel internacional.

Este premio está patrocinado por Forética y Merck, Sharp and Dohme de España S.A. (MSD), con la colaboración de la prestigiosa Fundación Carolina. Podrán optar a él todos aquellos estudiantes de posgrado, profesionales y equipos de trabajo que realicen tareas de investigación y/o desarrollo de planes de mejora en sus organizaciones en materia de gestión ética y responsabilidad social. El premio tendrá una dotación económica de seis mil euros (6.000 €) para el mejor trabajo y dos accésits de mil quinientos euros (1.500 €) cada uno.

Durante la presentación del premio, el director de Forética, Germán Granda, y la directora de Relaciones externas y comunicación de MSD, Regina Revilla, destacaron la importancia de que las universidades y sus investigadores "trabajen codo con codo con las distintas administraciones para tratar de buscar posibles soluciones a la crisis". En este sentido, el IV Premio Internacional Forética-MSD, que se entregará el próximo mes de noviembre, premiará a los mejores trabajos de este ámbito de investigación.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

### Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

### AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario: